
Bürgerversammlung des 07. Stadtbezirks am 19.11.2019

Betreff
Zusätzliche Kunststoff-Sammelcontainer am Bauernbräuweg

Ich beantrage, dass im Bauernbräuweg ein zusätzlicher Kunststoff-Sammelcontainer aufgestellt wird
oder die Leerungsintervalle entsprechend verkürzt werden. Die bisherigen zwei Container sind
insbesondere nach dem Wochenende überfüllt, so dass ein dritter durchaus sinnvoll erscheint.
Kunststoffmüll aller Art wird neben den Containern in Säcken abgestellt, wobei oft Teile vom Wind
davongetragen werden oder Krähen die Tüten nach Essbarem durchsuchen. Der Müll lockt zudem
Mäuse und Ratten an. Als Alternative sind Maßnahmen zur Kunststoffabfall-Reduktion im Viertel
denkbar. Falls an anderen Sammelstellen für Recycling-Müll das selbe Problem auftreten sollte,
beantrage ich für diese Sammelstellen ebenfalls einen zusätzlichen Container bzw. häufigere
Abholintervalle oder Maßnahmen zur Kunststoffabfall-Reduktion. Bitte jetzt Wortmeldungen, falls an
Ihrer Sammelstelle ebenfalls mehr Container nötig sind.
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